
Subject: 5 Jahre Finasterid - und nun?
Posted by Seeppel on Wed, 16 Dec 2015 18:20:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich habe ca. 5 Jahre Fin genommen und wollte hier mal meine Erfahrungen darlegen!

Das Produkt hat bei mir sehr gut gewirkt, leider habe ich nach ca. 4 Jahren die Verminderung der
Libido feststellen müssen, am Ende hatte ich einen sehr sehr schwachen Orgasmus...

Das Medikament habe ich jetzt 2 Monate abgesetzt und es hat sich leider noch nicht viel getan.

Alle die Fin nehmen wollen sollten sich hier wirklich Gedanken machen! Es hilft zwar echt gut
gegen den Haarausfall, ich bete aber noch, dass mein Problem nicht von bleibender Natur ist!

Zurückführen tue ich mein Prob klar auf das Medikament!
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